## Ab November neue Pfarrerin in Haarbrücken

**Haarbrücken** – Pfarrerin Nadine Schneider verstärkt den Dekanatsbezirk Coburg und wird ab dem 1. November in Haarbrücken eingesetzt.

Die 36-jährige Theologin nimmt die Vertretung der Pfarrstelle Haarbrücken-Ketschenbach-Thann im Rahmen eines halben Dienstverhältnisses wahr. Ihre Schwerpunkte



Nadine Schneider

werden in den Bereichen Gottesdienst, Kasualien und Seelsorge liegen. Die Pfarramtsführung bleibt bei Pfarrer Michael Meyer zu Hörste von der Kirchengemeinde St. Georg. Pfarrerin Schneider wechselt aus dem Dekanatsbezirk Weiden nach Neustadt und bezieht das Haarbrücker Pfarrhaus. Ihre Vorstellung nimmt Dekan Stefan Kirchberger im Gottesdienst am Sonntag, 8. November, um 10 Uhr in Haarbrücken vor. Nach einer Phase der gesundheitlichen Regeneration bereite sich die Pfarrerin mit Freude auf ihren Dienst vor. Ihre Freizeit verbringe sie mit Spaziergängen, Lesen, Handarbeiten und Malen. Pfarrerin Zwölfer, deren Vertretungsdienst endet, wird am 25. Oktober verabschiedet. pet